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в 2013 году увеличился РАЗМеР  
МАтеРинского кАпитАлА    Стр. 2.

Погода
СБ, 16.02.:
-9, -3 0С
Зап., 5 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ВС, 17.02.:
-8, -2 0С
Зап., 3 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ПН, 18.02.:
-8, -1 0С
Зап., 4 м/с.
Магнитных 
бурь нет.
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ВыВОз Снега 
ПрОдОлжаетСя

По состоянию на 14 февраля, МУП 
«Благоустройство» вывезло с улиц го-
рода 1450 кубометров снега. По словам 
директора этого предприятия Андрея 
Стюрца, в пятницу, 15 февраля, массовая 
очистка улиц от снежных валов закон-
чилась. В дальнейшем планируется про-
должить работы по локальному вывозу 
снега с тех мест, где это необходимо.
«ПиСьма СчаСтья» бОльше 

не Придут
Как сообщила замначальника УПФ 

РФ в г. Богдановиче Ольга Кравец, 
2012 год стал последним, когда Пен-
сионный фонд рассылал гражданам 
«письма счастья», то есть извещения о 
состоянии их индивидуальных лице-
вых (пенсионных) счетов за предыду-
щий год. Если гражданин по-прежне-
му хочет получать «письма счастья», 
он должен написать соответствующее 
заявление в Пенсионный фонд. 

Более подробную информацию мож-
но получить по телефону – 5-03-69.

От игры – к безОПаСнОСти
В ДиКЦ в течение двух дней прохо-

дили мероприятия для юных пешехо-
дов, подготовленные специалистами 
УКМПиИ и инспектором по пропаганде 
ГИБДД Натальей Дёминой. В ходе игр 
с героиней известного произведения 
старухой Шапокляк ребята повторили 
ПДД, дорожные знаки. Дети играли на 
сцене, выполняли задания на сообра-
зительность и смекалку, попробовали 
себя в роли инспекторов ГИБДД. 

мир театра ждет наС
По информации, предоставленной 

УКМПиИ, с февраля в дикЦ проводится 
набор в детскую театральную студию 
марии Пановой «Парадокс». Приглаша-
ются дети в возрасте от 11 до 15 лет.

На занятиях детей ждут тренинги 
по актерскому мастерству, сценичес-
кой речи, сценическому движению, 
различные постановки,  знакомство с 
историей искусства и театра и т.д. 

Ребята, пришедшие в студию, не 
останутся незамеченными. В перспек-
тиве - постановки спектаклей, участие 
в театральных фестивалях. 

Обращаться по телефону - 2-31-23, 
а также в ДиКЦ, кабинет №4. Заня-
тия начнутся с марта. 

актуальнО

Наталья Бирючёва
bnv@narslovo.ru

В ПОСледнее время в средствах 
массовой информации часто об-
суждаются вопросы образования. 
разные темы волнуют детей, роди-
телей, педагогов, общественность. 

Наша газета уже писала о введе-
нии платных дополнительных услуг 
в образовании (см. “НС” №11 от 31 
января 2013 г.). Сегодня поговорим о 
том, что наши дети изучают и будут 
изучать на уроках литературы. Тем 
более, что на образовательных фору-
мах и в социальных сетях в Интернете 
идёт активный разговор о том, что 
сокращаются часы на изучение 
классиков русской литературы, а 
произведения некоторых совсем 
убирают из программы.

Так ли это? Обсудить вопрос мы 
решили, конечно же, с профессио-
налом. Встретились с заместителем 
директора по учебно-воспитатель-
ной работе школы № 1, учителем 
русского языка и литературы с 
17-летним стажем Ириной Глин-
ских.

- Ирина Александровна, почему 



образование вызывает сегодня так 
много дискуссий?

- Мы живём в период больших 
изменений в системе образования. 
Полностью меняется подход к препо-
даванию, а иногда и к содержанию в 
связи с переходом на федеральные го-
сударственные образовательные стан-
дарты (ФГОС) второго поколения. 

- Сегодня учащиеся 1 и 2 классов 
уже обучаются по новым ФГОСам. 
Но что будет, когда эти дети при-
дут в среднюю и старшую школу?

- Система образования в школе 
согласно новому стандарту разде-
ляется на два уровня: базовый, в 
рамках которого до девятого класса  

как хОзяйСтВуем

Александр Колосов
kag@narslovo.ru

ООО «СтеПанОВ», центральная 
усадьба которого располагается 
в коменках, к ремонтам техники 
и сельхозмашин для приближаю-
щейся посевной приступило еще в 
прошедшем году.

 - Подготовка к очередной посев-
ной у нас проводится на протяжении 
всего года, в рамках повседневной 
работы, - говорит директор пред-
приятия Олег Степанов. – Даже в 
период растениеводческого сезона, 
когда появляется свободное время, 
мы используем его для ремонта 
сельхозмашин. 

В частности, катки для уплотнения 
почвы после сева были отремонтиро-

ваны прошедшим летом, подготовка 
борон началась в первых числах 
октября.

По словам Олега Николаевича, се-
годня бороны готовы к сборке. Сеялки 
(а их в хозяйстве шесть штук, четыре 
из которых являются сеялками точ-
ного высева СКП-2.1) практически 
готовы к посевной, для их доработки 
потребуется не больше пяти дней. Это 
же относится и к новому культивато-
ру «Степняк» - осталось его смазать и 
установить на нем лапы.

Тракторов у «Степанова» 16 еди-
ниц различных категорий. Их ре-
монт ведется в боксах автогаража, где 
имеются лебедка, станки, сварочный 
агрегат. 

Ремонт техники осуществляется 
трактористами, помощь которым 
оказывают два слесаря. Несмотря 
на то, что часть тракторного парка 
хозяйства уже выработала свой тех-
нический ресурс, подготовка тех-
ники проходит успешно. Сегодня в 
ремонте остался всего один трактор 
– «МТЗ-80», все остальные к выхо-
ду на поля подготовлены.

На приобретение запасных час-
тей хозяйством затрачено 300 тысяч 
рублей.

В Коменках техника готова к выходу на поля
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От качественного ремонта техники зависит ее последующая работа. иван дементьев ремонтирует 
двигатель трактора «мтз-80».

«Дама с собачкой»  
уходит из литературы
Стандарты преподавания литературы в школе  
претерпят изменения

Окончание на 2-й стр.
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александр Пушкин, николай гоголь знакомы всем со школьной скамьи. Пришло время, когда часы 
на изучение творчества этих классиков сокращаются. на фото: ирина глинских (справа) вызвала к 
доске алису берсеневу и евгения Самойлова (10 класс, школа №1).
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Посредством игры правила дорожного дви-
жения даются легче.
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включительно формируются ос-
новные знания по предметам, и 
профильный - в старших классах 
подразумевающий углубленное 
изучение предметов по выбранной 
специальности с перспективой на 
будущую профессию или поступле-
ние в высшие учебные заведения. 
Обязательными для изучения в 10-11 
классах, вне зависимости от выбран-
ной специальности, станут мате-
матика, русский язык и литература, 
иностранный язык, история, ОБЖ и 
физкультура. При этом школьнику 
позволят выбрать не более трёх до-
полнительных предметов. Причём 
русский язык и литература будут 
объединены в один предмет и начнут 
преподаваться вместе.

- А как насчёт того, что многие 
произведения классической литера-
туры не будут изучаться?

- Больше всего изменений в содер-
жании литературы по новому стан-
дарту произойдёт в старшей школе. В 
новых стандартах теперь нет  единого 
списка произведений, которые нужно 
прочесть школьникам для сдачи эк-
замена и саморазвития. Российская 
академия образования предлагает 
лишь примерный список литературы. 
К сожалению, в нем отсутствуют про-

изведения, которые прежде читало 
несколько поколений школьников, и 
некоторые даже полностью исключе-
ны. В перечне базовых авторов боль-
ше нет Александра Куприна, Николая 
Лескова и Алексея Толстого. Из шоло-
ховского «Тихого Дона» теперь можно 
знать лишь «избранные главы» (не 
объясняется, какие). Из программы 
исчезают «Медный всадник» Алек-
сандра Пушкина, «Петербургские 
повести» Николая Гоголя, чеховские 
рассказы «Студент», «Человек в фут-
ляре», «Дама с собачкой», а также 
«Одесские рассказы» Исаака Бабеля. 
Все эти тексты необходимо читать, 
если школьник углубленно изучает 
литературу.

Послевоенная советская литера-
тура, в свою очередь, теряет прозу 
Георгия Владимова, Виктора Астафь-

ева и Сергея Довлатова, драматургию 
Александра Вампилова, а также поэ-
зию Беллы Ахмадуллиной, Николая 
Рубцова, Владимира Высоцкого и 
Булата Окуджавы.

- Если часть произведений изу-
чаться не будет, значит, детям 
должны предложить что-то но-
вое?

- В качестве обязательных пред-
ложено ввести изучение романов 
«Generation П» Виктора Пелевина и 
«Казус Кукоцкого» Людмилы Улиц-
кой. Также школьники познакомят-
ся с творчеством фантаста Сергея 
Лукьяненко, прозаиков Владимира 
Маканина, Юрия Домбровского, 
Анатолия Рыбакова, Фазиля Искан-
дера (они перенесены из програм-
мы углубленного изучения) и Юрия 
Рытхэу.

Перечисленные в программе про-
изведения являются ориентиром для 
«русоведов» при составлении рабочих 
программ по учебному предмету и 
определяют обязательную часть со-
держания образования.

- Всё-таки количество произве-
дений, обязательных для изучения, 
остаётся значительным. А сколько 
часов в неделю отводится на уроки 
литературы в учебном плане?

- Количество уроков литерату-
ры постепенно сокращается. Если 
раньше на изучение литературы в 
средних классах отводилось пять 
часов в неделю, то теперь только два. 
С введением ФГОС будет предложен 
новый учебный план, но количество 
уроков в нём также варьируется от 
двух до трех. Вместе с тем количество 
«обязательных» писателей увеличи-
лось с 40 до 50.

Еще раз подчеркну, что всё это 
– дело будущего. Однако, если эти но-
вовведения будут приняты в полном 
объеме, мы, учителя, будем вынужде-
ны проходить с детьми программные 
произведения поспешно, порой не 
доходя до сердца, до души учеников. 
А ведь литература – это, пожалуй, 
единственный школьный предмет, 
который позволяет научить детей 
сопереживанию и душевности. 

новый министр образования дмитрий ливанов утвердил ФгОС для стар-
шей школы, который полностью вступает в силу только в 2020 году, но будет 
проходить апробацию в некоторых школах уже с 2013 года.

к СлОВу 
9 февраля президент рФ Владимир Путин выступил на съезде родителей 

страны в москве. Он считает резонными замечания родителей по поводу изме-
нения школьной программы по литературе, а также считает, что разработчики 
стандартов должны прислушаться к критике общественности. 

www.prezident.ru.

В кОридОрах ВлаСти

ОблаСтнОй кабинет министров 
сегодня одобрил сразу два зако-
нопроекта, связанных с оплатой 
коммунальных услуг населением.

Утвержденный правительством 
законопроект прописывает ме-
ханизм сдерживания роста платы 
граждан за коммунальные услуги: 
предложено закрепить в форме 
официального освобождения жи-
телей области от той части платы, 
которая приводит к превышению 
предельных индексов роста, и 
компенсации этих расходов непос-
редственным исполнителям услуг 
(управляющим организациям, ТСЖ 

 и др.). Как пояснил министр ЖКХ 
и энергетики Николай Смирнов, 
в настоящее время граждане 
фактически уже освобождены от 
внесения указанной части платы. 
Что же касается организаций ком-
мунального комплекса, указанные 
расходы не компенсируются. 

«Прошу министерство ЖКХ и энер-
гетики контролировать обоснован-
ность предоставления выпадающих 
доходов и вести с населением широ-
кую разъяснительную работу о том, 
что компенсацию могут получить 
только те организации, которые 
имеют общедомовые приборы 
учета, то есть имеют фактические 
цифры об объеме предоставленных 
услуг. Иначе мы опять будем иметь 

финансовые злоупотребления, только 
не за счет населения, а за счет средств 
областного бюджета. Вы должны 
иметь возможность проконтролиро-
вать обоснованность компенсаций», 
- подчеркнул Денис Паслер.

Второй законопроект предус-
матривает передачу государствен-
ных полномочий по частичному 
освобождению граждан от платы 
за коммунальные услуги с реги-
онального на муниципальный 
уровень власти. 

«В настоящее время в вопросы 
местного значения данные полномо-
чия не входят. Вместе с тем,  именно 
органы местного самоуправления 
располагают максимально возмож-
ными сведениями о хозяйствующих 

субъектах, осуществляющих де-
ятельность на их территориях. Это 
позволяет им объективно оценивать 
не только объемы затрат организаций  
жилищно-коммунального комплекса 
на обслуживание населения, но и 
соответствие качества их услуг тем 
ценам, которые они предъявляют к 
оплате гражданам», - пояснил Нико-
лай Смирнов. 

Отмечено, средства, предусмот-
ренные на осуществление передан-
ных органам местного самоуправ-
ления полномочий, предполагается 
направлять в муниципалитеты в виде 
субвенций из областного бюджета. 

Инна ЗОтИНА,  
управление пресс-службы и информации 

правительства Свердловской области.

ПенСиОнный ФОнд

на СегОдняшний день более 
1800 богдановичских семей по-
лучили от управления Пенсион-
ного фонда рФ в г. богдановиче 
сертификат на материнский 
капитал. 

Стоит напомнить, что мате-
ринский капитал можно направ-
лять на улучшение жилищных 
условий семьи, образование детей 
и увеличение будущей пенсии 
мамы. Практика показывает, что 
улучшение жилищных условий, в 
том числе погашение жилищных 
кредитов и займов, по-прежнему 

 остается наиболее популярным 
направлением использования 
материнского капитала у богда-
новичцев. 

Размер материнского капитала в 
2012 году был 387,6 тысячи рублей. С 
1 января 2013 года его размер был 
проиндексирован на 5,5 процен-
та и теперь составляет 408 тысяч 
960 рублей. На выплату средств 
материнского капитала в  текущем 
году в бюджете ПФР заложено 200 
млрд рублей. Расширение пере-
чня направлений использования 
средств материнского капитала не 
планируется.

Ольга КрАВЕц,  
заместитель начальника УПФр  

в г. Богдановиче. 

Одобрены законопроекты, направленные  
на сдерживание роста платежей населения за ЖКУ

«Дама с собачкой» уходит из литературы
Окончание. Нач. на 1-й стр.

Размер материнского капитала  
в 2013 году увеличен

куда бОгданОВичЦы тратят материнСкий каПитал 
(по итогам 2012 года)

0,23 млн руб.  –
образование детей

52 млн руб.  –
покупка жилья

32 млн руб.  –
погашение ипотечных 

кредитов

8 млн руб.  –

строительство 
жилья

1,5 млн руб. –
долевое строительство
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ВеДущая  
ВыпусКа  

сВетлаНа  
ереМееВа

esv@narslovo.ru
Страница для тех, кто любит Спорт

СОреВнОВания

С 5 янВаря на территории 
нашего округа проходят 
чемпионат (высшая лига) 
и первенство (первая лига) 
гО богданович по зимнему 
мини-футболу.  

ВыСшая лига
По информации главного 

судьи соревнований Виктора 
Соколова, в высшей лиге играет 
10 команд. Состав их немного 
поменялся по сравнению с 
предыдущим сезоном. Вмес-
то команды «Асбест» играет 
«Малышева». Для подготовки к 
летнему предстоящему сезону 
две наших команды «Вектор» 
из Грязновского и городской 
«Факел» объединились в одну 
- «Вектор-Факел». «Космос»  
(г. Сухой Лог) соизмерил свои 
силы и в этом сезоне перешел 
из высшей лиги в первую. Но-
вая команда текущего сезона 

 – «Линк» из Сухого Лога. 
Командам предстоит сыг-

рать два круга игр. На сегод-
няшний день прошло шесть 
туров первого круга. Лидирую-
щие позиции сейчас занимают 
наши команды: «Винчестер», 
«Ветеран-2» и «Вектор-Фа-
кел». Последняя пока играет 
без поражений. Если футболис-
ты не потеряют форму, то эти 
команды и будут бороться за 
звание чемпиона нынешнего 
сезона. 

Лучшими бомбардирами 
высшей лиги по итогам шести 
туров являются Семен Перми-
кин из «Винчестера», на счету 
которого 13 мячей, Тимофей 
Бадьев из сухоложского «Фо-
реса» (12 мячей) и Максим 
Расковалов из команды «Ма-
лышева» (11 мячей). 

ПерВая лига
Здесь играет девять команд, 

и тоже в составе есть небольшие 
изменения. В нынешнем сезо-

не впервые играет «ДЮСШ-
Кадет», сформированная из 
учащихся Первого Уральского 
кадетского (казачьего) корпуса. 
В прошлом году в рамках пер-
венства по зимнему мини-фут-
болу кадеты уже привлекались 
к играм, но самостоятельной 
командой они выступают лишь 
нынче. «Космос» - единствен-
ная иногородняя команда, 
которая играет в первой лиге. 
На сегодняшний день прошло 
пять туров первого круга. В 
первой лиге команды также 
сыграют в два круга.

Как отметил Виктор Ми-
хайлович, есть пять команд, 
которые могут претендовать 
на победу: «ДЮСШ-Стайер», 
«ЛФК», «Вектор-2», «Космос» 
и «СК «Уральский». Среди 
лучших бомбардиров можно 
отметить Геннадия Кузьми-
на из «ДЮСШ-Стайер» (14 
мячей), Якова Клементьева 
из «ДЮСШ-Кадет» (11 мячей), 

а также Владимира Тришев-
ского из «СК «Уральский» и 
Романа Артюхова из «ДЮСШ-
Стайер», на счету которых по 
восемь мячей. 

бОлельщикам здеСь 
рады

Каждая встреча команд, не-
зависимо первая это лига или 
высшая, интересна и непред-

сказуема по своему исходу. 
Любители зимнего мини-фут-
бола приглашаются каждую 
субботу и воскресенье на 
стадион СК «Колорит», где с 
10 часов проходят туры пер-
вой и высшей лиги соответс-
твенно. Соревнования (два 
круга) закончатся в апреле, 
тогда же будут определены 
чемпионы. 

№ 
п\п кОманды 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 р\П О м

1 ФОреС 13:4
3

8:3
3

5:9
0

12:2
3 38/18 9 4

2 реФтинСкая 7:3
3

2:4
0

1:2
0

18:4
3 28/13 6 5

3 линк 3:7
0

6:14
0

6:14
0

4:2
3

8:6
3 27/43 6 7

4 ВинчеСтер 4:2
3

14:6
3

4:5
0

7:3
3

5:1
3 34/17 12 II

5 малышеВа 4:13
0

14:6
3

5:4
3

6:10
0

2:10
0

4:10
0 35/53 6 9

6 Ветеран-2 3:8
0

10:6
3

7:3
3

8:4
3

9:4
3 37/25 12 III

7 рубин-ккз 2:4
0

3:7
0

3:7
0

5:2
3

5:6
0

3:2
3 18/28 6 8

8 камышлОВ 6:8
0

10:2
3

4:8
0

2:5
0

1:8
0

8:4
3 31/35 6 6

9 ВектОр-Фа-
кел

9:5
3

2:1
3

10:4
3

6:5
3

8:1
3 35/16 15 I

10 жкх 2:12
0

4:18
0

1:5
0

4:9
0

2:3
0

4:8
0 17/55 0 10

№ п\п кОманды 1 2 3 4 5 6 7 8 9 р\П О м

1 дЮСш-Стайер 5:1
3

14:1
3

17:2
3

4:4
1

1:7
0 41/15 10 II

2 дЮСш-кадет 7:1
3

2:2
1

3:10
0

5:2
3 17/15 7 4

3 лФк 1:5
0

7:2
3

6:4
3

2:4
0 16/15 6 6

4 лОкОмОтиВ 1:14
0

1:7
0

2:7
0

3:9
0

2:2
1 9/39 1 9

5 байны-трОиЦ-
кая

2:17
0

2:2
1

1:10
0

4:6
0

4:8
0 13/43 1 8

6 ВектОр-2 4:6
0

9:3
3

10:1
3

1:4
0 24/14 6 5

7 Ск «уральСкий» 4:4
1

4:2
3

4:1
3

5:2
3 17/9 10 III

8 кОСмОС 7:1
3

10:3
3

6:4
3

10:2
3 33/10 12 I

9 Ветеран 2:5
0

2:2
1

8:4
3

2:5
0

2:10
0 16/26 4 7

СПОртПлОщадка

С 6 ПО 9 ФеВраля на городском 
стадионе проходили игры первенс-
тва Свердловской области по хок-
кею с мячом среди юношей 1997 
года рождения (второй тур). наш 
городской округ здесь представля-
ла команда дЮСш «Факел».

Среди соперников наших хокке-
истов были команды «Старт» (Нижняя 
Тура), «Спутник» (Карпинск), «СДЮС-
ШОР №18» (Екатеринбург) и «Север-
ский Трубник» (Полевской). Наша 
команда выступала с переменным 
успехом:
«Факел»-«СДЮСШОР №18» - 3:5;
«Факел»-«Северский Трубник» - 3:1;
«Факел» - «Спутник» - 1:5;
«Факел» - «Старт» - 2:7.

В результате наши футболисты 
заняли третье место. 



  
Одна из заключительных игр богда-

новичской команды «Факел» в рамках 
первенства России среди коллективов 

физической культуры по хоккею с 
мячом (зона «Урал») состоится завтра, 
17 февраля, на городском стадионе. 
Начало соревнований - в 13 часов. 

У самбистов - 
серебро  
и бронза

знай наших

на днях в Верхнем тагиле про-
шел II областной турнир по борьбе 
самбо среди юношей 2000-2001 
годов рождения.

Соревнования проводились в па-
мять о Герое России Игоре Хоменко. В 
них приняли участие 195 спортсменов 
со всей Свердловской области, в том 
числе трое воспитанников ДЮСШ ГО 
Богданович.  

По итогам турнира серебряную 
медаль завоевал Камил Мамедов в 
весовой категории 32 килограмма, 
бронзу взял Руслан Зайнтдинов в 
весе 35 кг. 

Владимир БЕЛОВ,  
директор управления ФКиС.



Сезон мини-футбола в самом разгаре
В чемпионате лидирует «Вектор-Факел», в первенстве – «Космос»

«Факел» стал третьим

таблиЦа
Первенства городского округа богданович по зимнему мини-футболу  

среди команд ПерВОй лиги в сезоне 2013 г.

таблиЦа
чемпионата городского округа богданович по зимнему мини-футболу 

среди команд ВыСшей лиги в сезоне 2013 г.

Во время игры в хоккей на льду разворачиваются настоящие баталии. на снимке: момент игры 
команд «Факел» (г. богданович) и «Северский трубник» (г. Полевской).
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В футболе за мяч всегда идет упорная борьба. играют команды «Ветеран-2» 
и «жкх».



4 16 февраля 2013 г. http://www.narslovo.ru

Печать офсетная. Объем 1 печ. лист. тираж 4225 экз. заказ № 163. индекс 53818. камышловская типография упринформпечати Свердловской области.
адрес типографии: г. камышлов, ул. Советская, 25.  Время подписания в печать: по графику - 9.00, фактически - 8.30.

Газета зарегистрирована в Управлении Ро-
сохранкультуры по Свердловской области.

ПИ № ТУ66-00051

адрес редакции и издателя:  
623530 Свердловская обл.,г. Богданович,  

ул. ленина, 14
E-mail: narodnoe-sl@mail.ru,  

http://www.narslovo.ru

телефоны:
отдел объявлений —  2-23-56, 
корреспонденты —  2-14-73, 2-24-73, 
 2-21-68
зам. редактора —  2-25-92.

 В соответствии с Законом РФ о СМИ редакция  имеет  право на 
письма граждан не отвечать, в инстанции их  
не пересылать. Рукописи не возвращаются и не рецензируются.
 за текст рекламы ответственность несет рекламодатель. 
Все рекламируемые товары подлежат сертификации.

Редактор  
С.Г. СОБОЛЕВА.
Телефон - 2-24-67.

учредители: дума городского округа богданович;
администрация городского округа богданович

Поздравляем!

14 февраля исполнилось 6 лет 
со дня смерти Печеркина Генна-
дия Петровича.
Спи спокойно, любимый, родной,
Светлый образ твой свято храним. 

В безутешной печали земной 
Любим, помним тебя и скорбим.

Все, кто знал и помнит Геннадия Петрови-
ча, помяните его в этот день вместе с нами. 

Жена, дочь, зять, внуки и все родные.
16 февраля 2013  года испол-

нится 1 год, как нет с нами 
горячо любимого отца, дедушки, 
прадедушки Артамонова Анато-

лия Александровича, и  
4 года 9 месяцев – со дня 
смерти дорогой, любимой мамы, 
бабушки, прабабушки Артамоно-
вой Фаины Михайловны.

Нам не вернуть вас слезами, 
Тоскою нашей не вернуть. 
Но вы всегда, навеки с нами,
Хотя ушли в последний путь.

Просим всех, кто знал и помнит наших 
родителей, помянуть вместе с нами.

Родные.
17 февраля 2013 года испол-

нится 4 года со дня смерти  
дорогого, любимого мужа, де-
душки и прадедушки Ляпустина 
Александра Васильевича.
Боль о тебе никогда не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой.
Будешь всегда ты мысленно рядом. 
Вечная память, вечный покой. 

Все, кто знал и помнит Александра Васи-
льевича, помяните его в этот день вместе 
с нами.

Жена, дочери, зять, внучки, внук, 
правнук Иван.

17 февраля исполнится 5 лет, как нет 
с нами мамы, бабушки Устьянцевой Алек-
сандры Алексеевны.

Светлую память о ней мы сохраним в 
сердце.

Кто знал и помнит Александру Алексе-
евну, помяните ее вместе с нами.

Дочь, внуки.
18 февраля 2013 года испол-

нится 1 год, как ушла из жизни 
моя мама Фарленкова Вален-
тина Степановна. 
Душа скорбит и плачет,
Мне боли не унять.
Как тяжело мне в жизни, 
Когда уходит мать.
Прекрасно понимаю,
Земной не долгий путь,
Но скорбь, печаль, утрата
Терзают мою грудь. 
Скорблю, люблю и плачу
О маме дорогой.

Все, кто знал и помнит, помяните вместе 
со мной. 

Дочь.
18 февраля 2013 года ис-

полнится 9 лет, как пере-
стало биться сердце нашего 
дорогого, любимого мужа, 
папы, дедушки Шитик Петра  
Мироновича. 
Такое горе пережить непросто,
Забыть его совсем не хватит сил.
Нам тяжело, но держимся мы сносно, 
Не передать, что каждый пережил.

Все, кто знал и помнит Петра Мироно-
вича, помяните его вместе с нами добрым 
словом.

Жена, дочь, зять,  
внуки и родные.

Дорогого и любимого мужа Миронова 
Дмитрия Федоровича сердечно поздрав-
ляю с днем рождения!
Как хорошо, что не шутя
Ты познакомился со мной,
И даже столько лет спустя
Не нужен мне никто другой.
Всегда я чувствую, любя, 
Твое надежное плечо,
И с днем рождения тебя
Я поздравляю горячо.
Желаю, чтоб в жизни ты мог
Все трудности, преграды побороть.

Да сбудутся твои мечты, 
Да сбережет тебя Господь.
Спасибо за помощь и сочувствие. 

Жена Алевтина.
Поздравляем с юбилеем дорогого брата 

Палкина Александра Федоровича!
Улыбнись веселей - это твой юбилей,
Мы целуем тебя, обнимаем.
Много радостных дней
И спокойных ночей,
Долгой жизни, здоровья желаем!

Сестра Нина,  
зять Володя. 

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
21 февраля 2013 г., ДиКЦ, с 10:00 до 11:00

Заушные и карманные – от 5500. Цифровые – от 8500.
Усилители звука – от 3500.                 гарантия до 2 лет.

Пр-во: Китай, Россия, Америка, Германия.        Скидки.
при сдаче старого слухового аппарата  

скидка на новый от 1000 руб. до 2000 руб.
Индивидуальный подбор. Консультация специалиста. 

заказ и выезд на дом. тел. – 8-950-175-49-95
Св-во 310180909500042.       имеЮтСя ПрОтиВОПОказания

Выражаем огромную благодарность коллективу кафе «Елена» во главе с Ивановой 
Еленой Александровной за проведение торжества, посвященного нашему юбилею.

Костромины.

Продам дрова
(квартирник и колотые). 

: 8-953-603-15-04, 8-912-693-88-25.
Реклама

Продаю 

дрова (квартирник, колотые); 
навоз  

: 8-902-448-53-63, 8-902-443-80-19.

Кто помнит

Реклама

Реклама

на заметку
П л ат н ы е  ус луги  во 
взрослой поликлинике 
оказываются во второй 
половине дня (в том числе 
- периодические и профи-
лактические осмотры).

Заключение договоров 
с физическими лицами на 
оказание платных медицин-
ских услуг осуществляется в 
107 и 138 кабинетах в опре-
деленные часы:

- 107 кабинет (заключение 
договоров на платные обсле-
дования, приемы, комиссию 
на ношение оружия, транс-
портную комиссию) - с 10:00 
до 17:00 часов; 

 - 138 кабинет (комиссия 
при устройстве на работу, пос-
туплении на учебу) - с 10:00 
до 12:30 часов.

Заключение договоров с 
юридическими лицами осу-
ществляется в 136 кабинете 
с 15:00 до 17:00 часов.

Такой график работы вво-
дится с целью оптимизации 
работы поликлинического 
отделения.

Справки можно получить по 
телефонам: 2-22-64 (старший 
фельдшер хозрасчетного каби-
нета) и 5-14-42 (зам.главврача 
по поликлинической работе).

Алевтина ПУрГИНА,  
заместитель главного врача  

Богдановичской црБ  
по поликлинической работе.

Платные услуги -  
по отдельному графику
В ЦРБ изменился график оказания 
платных услуг

ПОчта «нС»
В свои 63 года я перенес-

ла два инсульта и сегодня 
парализована. Естественно, 
лишена возможности жить 
полноценно и без помощи 
посторонних не обхожусь. 
Представители совета вете-
ранов станции Богданович, а 
именно пункта технического 
осмотра вагонов (председа-

 тель Владимир Тимухин), 
постоянно навещают меня, 
помогают. Особенно отмечу 
Владимира Третьякова и 
Лидию Старкову, которые к 
тому же очень доброжелатель-
ны и обходительны со мной. 
Благодаря совету ветеранов 
мне даже живется легче. 

Галина НЕКрАСОВА,  
г. Богданович.  

Когда без помощи трудно

кОнкурСы
ПерВый районный этап об-
ластного конкурса «женщи-
на года» прошел в ЦСПСид. 
В нем приняло участие пять 
жительниц нашего гО. 
Каждая из участниц предста-

вила на конкурс общественно 
значимый социальный проект, 
в разработку и реализацию 
которого внесен значительный 
личный вклад.

В номинации «Профессия 
– руководитель» выступали 
Инна Катеринич (заведующая 
Коменским детским садом) 
с проектом «Моделирование 
условий нравственно-патри-
отического воспитания детей 
дошкольного возраста при вза-
имодействии с семьей в усло-
виях сельского детского сада» 
и Анна Глебова (директор Бог-
дановичской отрытой сменной 
общеобразовательной школы) 
с проектом « Я-руководитель». 
Инна Михайловна стала здесь 
победителем.

В номинации «Женщина 
- воспитатель и мать» заяви-

 лось также две участницы: 
Ираида Семенихина (учитель 
биологии Кунарской школы), 
представившая проект «Эколо-
гическое воспитание как осно-
ва духовности и любви к своей 
Родине», и Надежда Гришут-
кина (соцработник ЦСПСиД)  
с проектом «Объединяя миры, 
сокращая расстояния». Работа 
Надежды Юрьевны посвяще-
на оказанию помощи глухим 
гражданам, именно ее проект 
и был признан лучшим.

В номинации «Женщина 
- хранительница домашнего 
очага» выступила и победила 
Светлана Берсенева (специ-
алист по соцработе ЦСПСиД) 
с проектом «ЛАД» - о том, как 
найти взаимопонимание в 
многодетной семье.

Все участницы конкурса на-
граждены ценными подарками. 
Работы трех победительниц 
примут участие во втором 
этапе конкурса «Женщина 
года» среди городов Южного 
округа.

Ольга КОВтУНОВА,  
замдиректора цСПСиД.

Женщина года
Богдановичские конкурсантки будут  
защищать честь города в Южном округе


